

undefined - vendredi 7 avril 2023

Le Carnet

ALBERTVILLE

Les vétérans des essais nucléaires intéressent la sénatrice



À partir de la gauche : Jean-Pierre Pognot administrateur et porte-drapeau national, Martine Berthet sénatrice, Roland Picaud président national du MNVEN. Photo Le DL /R.P.

Membre des Amis du mémorial national des vétérans des essais nucléaires (MNVEN), la sénatrice Martine Berthet a reçu le président national, Roland Picaud et l'administrateur et porte-drapeau national Jean-Pierre Pognot du Mémorial national.

La sénatrice a apprécié la compétence de cette association apolitique qui s'interdit toutes dénonciations contre l'État et qui n'a qu'un objectif, le devoir de mémoire. Elle a même indiqué que le MNVEN devrait être auditionné au Sénat.

Le MNVEN est le fer de lance de la représentativité des vétérans qui ont œuvré pour la grandeur de la France pour qu'elle se dote de la force océanique stratégique et de la force aérienne stratégique. L'association est labellisée partenaire de la réserve citoyenne de défense et de sécurité a reçu le label Mémoire 2022, décerné par le préfet de Région.

• Une réunion le 22 avril

Samedi 22 avril, une réunion d'information aura lieu salle Robespierre à Ugine où il sera présenté aux vétérans des essais nucléaires le rôle primordial qu'ils ont eu pour la protection de la nation. Il sera procédé à un dépôt de gerbe en hommage aux anciens combattants et résistants ugiinois ainsi qu'envers les vétérans de la gendarmerie nationale.

Renseignements et inscriptions pour le 22 avril : Roland Picaud au 06 77 25 57 19. Site : www.amndvden.overblog.com